

Un nouveau tracteur pour l'entretien des espaces verts



Un tracteur de pente a été livré aux services techniques mardi dernier. Son acquisition permet de remplacer un ancien engin devenu obsolète.

Utilisé plus de 214 jours par an, ce tracteur est spécialement conçu pour le broyage de grandes parcelles et les travaux de taille de haies, grâce à l'utilisation d'un lamier adapté. Son utilisation en régie constitue un avantage important, permettant au service de maîtriser directement l'organisation des interventions.

Deux agents ont déjà été formés à la conduite et à la prise en main de ce nouvel équipement. Un troisième le sera prochainement.

Coût de l'investissement : 82 500 € TTC.